



Regierungsratsbeschluss vom 04. November 2014

Interpellation Nr. 94 Heiner Vischer betreffend bessere Dokumentation bei Grossanlässen in Basel-Stadt für den Individualverkehr; schriftliche Beantwortung

P145511

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Veröffentlichung von Routen und Bespielungsplätzen bei Grossveranstaltungen erfolgt im Eigeninteresse des Veranstalters auf der jeweiligen Internetseite oder in Zeitungsinserten. Die bewilligte Streckenführung von Laufveranstaltungen ist im Geoviewer unter der Themenkarte „Allmendbewilligungen“ jederzeit einsehbar:

<http://www.stadtplan.bs.ch/geoviewer>. Im Rahmen der temporären Verkehrsanordnung werden Hinweissignale aufgestellt, welche frühzeitig auf einen Anlass aufmerksam machen und eine Sperrung oder Behinderung des Verkehrs auch externen Besucherinnen und Besuchern anzeigen.

